



Srebrenica le 11 juillet 1995

Description

En ce jour du 11 juillet 2023, des milliers de personnes ont défilé en Bosnie-Herzégovine pour marquer le génocide de Srebrenica.

C'est une marche solennelle pour la paix à travers les forêts de l'est de la Bosnie.

Cette marche annuelle de 100 kilomètres retrace l'itinéraire des hommes et adolescents bosniaques, pour la plupart, qui y ont été massacrés.

Le 11 juillet 1995, les troupes serbes de Bosnie conduites par Ratko Mladic et soutenus par le gouvernement serbe de Milosevic, s'emparent de la ville de Srebrenica à majorité musulmane.

Pourtant la ville était alors déclarée zone de sécurité par l'ONU qui y maintenait 400 casques bleus.

Les femmes et les enfants sont expulsés de la ville par les autorités serbes et déportés en bus.

8 372 hommes et adolescents, restés dans l'enclave, sont massacrés,

fusillés ou décapités ; puis entassés dans des charniers.

Ce massacre perpétré pour exterminer les musulmans de Bosnie a été officiellement qualifié de génocide par le TPIY.

Actuellement 6938 victimes musulmanes ont été identifiées grâce aux analyses ADN sur les restes humains retrouvés dans les fosses communes et les analyses continuent encore.

Les restes des victimes sont enterrées dans le cimetière du Centre mémoriel du génocide à Potocari, un village près de Srebrenica.

Des milliers de tombes blanches s'y alignent.

La fleur emblématique de Srebrenica est une fleur blanche au cœur vert entouré de 11 pétales comme le 11 du mois de juillet 1995.

Ce massacre est la plus grande atrocité commise sur le sol européen depuis la Seconde Guerre mondiale.

Pour ne pas oublier Srebrenica !

Franziska

Categorie

1. Art et culture

date créée

14 juillet 2023